

Les Grandes et Précieuses Promesses

« *Que votre cœur ne soit pas troublé ;
vous croyez en Dieu, croyez aussi en moi* »
(Jean 14:1).

Après mon mariage et mon déménagement à Lancashire, j'entendais le dicton : « Vos promesses sont comme des croûtes de tarte - elles se brisent toujours ». J'ai souvent pensé à quel point cela pouvait être vrai. Même les personnes les plus honnêtes peuvent avoir du mal à tenir leurs promesses. Actuellement, nous faisons parfois des promesses avec un véritable désir d'aider quelqu'un. Ce n'est que plus tard que nous découvrons à quel point il est difficile de tenir ce que nous avons promis. Dans Jean 14, Jésus-Christ a fait des promesses qu'il a toujours tenues, dont certaines doivent encore être accomplies. Jean est le seul auteur de l'évangile à nous donner un compte rendu complet des paroles et des actions de Jésus la nuit de la Pâque avant qu'il ne soit arrêté et crucifié (Jean 13-17). Bien que la croix soit devant lui, le Seigneur n'était pas rempli de chagrin et de consternation. Au contraire, il a rempli les cœurs de ses disciples d'amour, de foi, d'espérance, de paix, de joie et d'assurance. Il a fait des promesses qu'il ne briserait jamais.

Il y a sept promesses qui m'ont toujours persuadé dans Jean 14. Elles commencent au premier verset par *la promesse de Sa Personne*. Il est l'objet de notre foi, « croyez aussi en moi ». Il ne serait plus l'objet de la vue de quelques fidèles croyants sur terre, mais l'objet de la foi au ciel pour les millions de personnes qui lui feraient confiance et le suivraient. Au verset 2, il promet de *nous préparer une place au ciel*. « Je vais préparer une place pour vous ». Les disciples avaient cherché un royaume terrestre, mais Christ a promis un héritage dans les cieux. Au verset 3, Jésus promet *son retour personnel* : « Je reviendrai et je vous prendrai auprès de moi. Si le ciel devait être la demeure de son peuple, il a promis de revenir pour le ramener dans cette demeure, la maison du Père.

À la fin du verset 3, le Seigneur promet *sa présence éternelle*. « Là où je suis, vous vous soyez aussi ». À l'avenir, il a promis qu'ils ne seraient jamais séparés de lui. Jésus n'a pas simplement promis le paradis au brigant à la croix, mais « tu seras avec moi dans le paradis » (Luc 23:43). Au verset 13, il promet *la puissance de son nom*. « Tout ce que vous demanderez en mon nom, je le ferai ». Le nom de Jésus était écrit sur le titre au-dessus de la croix comme un nom méprisé. Mais c'est le nom « au-

dessus de tout nom » (Philippiens 2:9), et un jour, toute langue le confessera comme « Seigneur, à la gloire de Dieu le Père » (Philippiens 2:11). Nous Le reconnaissons comme Seigneur de tous maintenant et demandons en Son nom. Ensuite, dans les versets 16-17, 18, le Sauveur promet *le Saint-Esprit comme consolateur*, « Je prierai le Père, et il vous donnera un autre consolateur, afin qu'il demeure avec vous pour toujours - l'Esprit de vérité ». Jésus n'allait pas les laisser orphelins. Il enverrait un autre consolateur, comme lui-même, qui serait toujours en nous et avec nous. Enfin, au verset 27, Jésus nous promet *la paix*. « Paix ! » : je vous laisse, je vous donne ma paix ; je ne vous donne pas comme le monde donne. Que votre cœur ne soit pas troublé, qu'il n'ait pas peur. Jésus a promis la paix lorsque son chemin vers la croix a été rempli de ténèbres, de rage et de violence. Grâce à son sacrifice, nous avons la paix avec Dieu, expérimentons une paix qui dépasse toute compréhension et sommes en communion avec le Dieu de paix. Puissions-nous ne jamais perdre de vue ces grandes et précieuses promesses, mais vivre à leur lumière.

« Sa puissance divine nous a donné tout ce qui a trait à la vie et à la piété, par la connaissance de celui qui nous a appelés par la gloire et par la vertu, par lesquelles il nous a été donné les très grandes et précieuses promesses » (2 Pierre 1:3-4).

Gordon D Kell